

Nérac. Domaine d'Albret : c'est reparti !

assemblée



Rebecca et Delphine (accueil), M.Thuillier, J.Beauvillain, D.Picard, J.Marc./Photo DDM Henri Nouilhan

Jean Beauvillain, le directeur de l'Académie internationale des métiers du golf, animait l'assemblée générale réunissant les adhérents, les élus locaux et le personnel du Domaine d'Albret, à Barbaste. Faisant un bref historique de la situation précédente, Jean Beauvillain se présentait comme la personne ressource chargée d'apporter des conseils et les orientations nécessaires afin que ce complexe sportif prenne ses véritables dimensions parmi les autres installations de la région. Rémy de Lecubarri, le gérant de Corim et propriétaire du Domaine d'Albret, confie donc cette tâche de redémarrage, d'une part à Arnaud Bouché, directeur en charge du golf, et, d'autre part, à Dominique Picard, directeur, en charge de la résidence qui compte 225 appartements dont 160 sont opérationnels. Dans les nouvelles orientations, les cotisations des joueurs deviennent plus raisonnables, des contacts vont être pris avec l'Education nationale et les écoles afin d'ouvrir les installations aux jeunes qui pourront s'initier à ce sport.

Potentiel de 2,5 millions

« En France, on compte environ 500 000 pratiquants mais les études font apparaître que nous avons un potentiel de 2,5 millions de personnes qui aimeraient pratiquer ce sport, toutes catégories d'âge confondues. Il n'y a pas de raison que ces installations ne restent accessibles qu'aux seuls initiés », précisait Jean Beauvillain. La réouverture s'est faite le 26 avril dernier avec une priorité à l'emploi du personnel local. Le green keeper a repris ses activités rendant rapidement les parcours utilisables. Quelques problèmes subsistent : un départ en très mauvais état, ordre des trous... Jean Beauvillain ajoutait : « Il est nécessaire de faire rapidement l'inventaire trou par trou du parcours, c'est à partir de cet audit que l'on prendra des décisions pour les améliorations. Mais pour ce que j'en ai vu, je crois pouvoir affirmer que le golf de Barbaste est loin d'être en dessous de la moyenne ». L'avenir est donc à plus d'ouverture au public.

Compétition aussi

Il ne fait pas de doute que le succès de la reprise passera obligatoirement par une augmentation des activités et des adhérents, c'est pourquoi Jean Beauvillain préconise davantage de coopération avec les comités d'entreprise mais aussi un développement de l'organisation de compétitions, d'événements à l'échelle nationale et même internationale. Pour les débutants, un practice est prévu pour lequel un permis a été déposé mais il y a du retard du fait de raisons juridiques liées à la situation précédente.